

Fecha Sección Página 24.09.2009 Ciudad 3

Quiere DF mantener relleno

Jesús García

Con una inversión moderada en plantas de composta, reciclaje y tratamiento de lixiviados, los terrenos del Bordo Poniente aún son el mejor lugar para manejar los desechos de la Ciudad.

"La etapa cuatro del Bordo tiene mucho espacio donde se podría trabajar, evidentemente tiene que haber un acuerdo con el Gobierno federal.

AUDIO

REFORMACION

AUDIO

REFORMACION

ADIO

CONTRA DE LA CONTRA DEL CONTRA DE LA CONTRA DEL CONTRA DE LA CONTRA DEL CONTRA DE LA CONTRA DEL CONTRA DE LA CONTRA DE

"Puede haber muchos debates ambientales, pero es sin duda alguna el espacio donde menos afectaciones puede haber", afirmó Fernando Aboitiz, Secretario de Obras, en una entrevista con REFORMA Radio.

El funcionario indicó que deben mejorarse algunos procesos en el manejo de la basura, principalmente en los lixiviados.

"Se puede mejorar el trato que se le da a los lixiviados, al Bordo se le puede dar otra utilidad en términos ambientales (...) debe te-

ner más basura orgánica vuelta composta (y) meterle nuevas tecnologías", apuntó.

Aboitiz consideró que llevar en este momento la basura a otros lados finalmente generaría diversos problemas ambientales, sin contar que sería necesaria una mayor inversión.

"Ese dinero que nos vamos a gastar en llevar la basura a otro lugar, ¿no sería mejor meterlo aquí que se vuelva un ejemplo ambiental?", dijo.

Para ello se debe reorientar la administración del relleno sanitario, lo cual está comenzando, pues se está dando mantenimiento a las plantas del tratamiento de lixiviados.

"Esta agua nos sirve para producir cosas que necesita la Ciudad. (El Bordo) tiene grandes extensiones de tierra en las etapas uno, dos y tres, donde se está regenerando el suelo, ahí se puede producir el pasto y regarse con el agua tratada de los lixiviados", explicó.

Irónicamente, dijo, se puede embellecer la Ciudad de México con su propia basura.



Página 1 de 1 \$ 11104.13 Tam: 112 cm2 LRIVERA